

miércoles 22 de febrero de 2023

## El Ayuntamiento de Antequera pone en marcha una pionera programación cultural paralela al desarrollo de la Cuaresma para promocionar nuestra ciudad en los prolegómenos de su Semana Santa

Conferencias, exposiciones, conciertos de marchas, visitas guiadas, talleres o degustaciones forman parte de esta nueva iniciativa surgida al hilo del anterior desarrollo en Antequera de la exposición cofrade In Aeternym y de la Procesión Magna por el aniversario del centenario de la Coronación de la Virgen de los Remedios. El Alcalde destaca la importancia de promocionar nuestra ciudad durante estos 40 días, abriendo la misma a su visita de la mano también de las cofradías de pasión y de su Agrupación.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde delegada de Cultura y Tradiciones, Elena Melero, han presentado esta tarde en rueda de prensa "Cuaresma en Antequera", un pionero programa de actividades culturales que, promovidas y organizadas por el Ayuntamiento, se desarrollarán a lo largo de toda la Cuaresma con el objetivo de promocionar nuestra ciudad no sólo en Semana Santa, sino también en el período previo a la misma.

El salón de actos del Museo de la Ciudad de Antequera (MVCA) ha acogido un acto de

presentación en el que también han estado presentes la teniente de alcalde delegada de Turismo y Patrimonio Histórico, Ana Cebrián, la concejal Sara Ríos, la presidenta de la Agrupación de Cofradías de Semana Santa de Antequera, Trini Calvo, así como un nutrido grupo de hermanos mayores, representantes y cofrades de las hermandades de Pasión de nuestra ciudad.

El Alcalde ha reconocido que al hilo del desarrollo de iniciativas como la exposición magna cofrade In Aeternym en el año 2021 o de la Procesión Magna conmemorativa del Centenario de la Coronación de la Virgen de los Remedios el pasado mes de septiembre, se ha planteado la posibilidad de promocionar nuestra Semana Santa y sus Cofradías de una forma diferente: no sólo intentando atraer visitantes durante la Semana de Pasión en sí comprendida entre el Domingo de Ramos y el Domingo de Resurrección, sino hacerlo también los cuarenta días previos que conforman la Cuaresma.





"Y Por qué no promocionamos también nuestros altares, nuestras iglesias, nuestras cúpulas y bóvedas, nuestras yeserías... ¿Por qué no? Así decidimos promocionar Antequera en Cuaresma tras In Aeternym y la Magna, ambos acontecimientos nos abrieron los ojos viendo que pueden venir muchísimas personas a una época complementaria a la Semana Santa", afirma Manolo Barón.

Por otra parte, el Alcalde considera que se trata de un programa de actividades "espectacular" para poder anunciar que Antequera va a estar abierta al mundo durante los 40 días de la Cuaresma. "Venid, vernos, conocednos. Tenéis 40 días, elegid los días y semanas que queráis, los cultos e iglesias que deseis, pero nosotros os vamos a ofrecer un programa muy potente, algo que se hace por primera vez en nuestra ciudad asumiendo los gastos nuestro Ayuntamiento pero siempre de la mano de la Agrupación", concluye Manolo Barón.

## Video promocional y programa de actividades

Durante la presentación de esta iniciativa, se ha dado a conocer también un video promocional sobre la Cuaresma en Antequera que servirá también de apoyo al desarrollo de esta campaña, integrada por un amplio programa de actividades gratuitas como conferencias, exposiciones, conciertos de marchas, visitas guiadas, talleres o degustaciones.

La teniente de alcalde Elena Melero ha sido la encargada de ir desgranando un programa que comenzará el sábado 4 de marzo con una jornada de puertas abiertas en las iglesias sede de las Cofradías de Pasión de nuestra ciudad. San Agustín, San Francisco, la Trinidad, San Sebastián, San Pedro, Belén, Santo Domingo, Santa María de Jesús o El Carmen estarán abiertas al público de 10:00 a 14:00 horas.

El viernes 10, en el salón de actos del MVCA, tendrá lugar a las 20:00 horas una conferencia a cargo de Margarita Bolós titulada "La Tradición Secular del Canto de las Pasiones. Un Tesoro Antequerano". El día siguiente, el sábado 11, habrá un taller de Cuaresma destinado para niños de 6 a 12 años titulado "Nazareno". Será en el Centro Cultural Santa Clara de 11:00 a 13:30 horas, siendo necesaria una inscripción previa en el teléfono 600 70 47 07. Los sábados 11, 18 y 25 de marzo habrá una visita guiada gratuita por la denominada como Ruta de las Iglesias, teniendo como punto de encuentro la plaza del Coso Viejo y desarrollándose entre las 11:00 y las 13:00 horas.

Uno de los platos fuertes del programa será el concierto que, con entrada libre, protagonizarán la Banda de Cornetas y Tambores Nuestra Señora del Carmen de Málaga y la Banda de Cornetas y Tambores Nuestro Padre Jesús en la Presentación al Pueblo de Dos Hermanas. Será en la plaza del Coso Viejo el domingo 12 de marzo, comenzando a las 11:30 horas. El jueves 16 habrá una conferencia en el MVCA, a las 20:00 horas, a cargo de Lidia Henares titulada "Los Márquez: una Saga Familiar de Artífices Antequeranos".

Otro de los grandes atractivos será la exposición de pintura cofrade "Aurum et Argentum" que protagonizará Eva Escobar, autora del cartel anunciador de la Semana Santa de Antequera 2023. Dicha exposición recoge parte de su obra relacionada con el ámbito cofrade antequerano y estará abierta al público, del 20 al 31 de marzo, en la Sala de Exposiciones Antonio Montiel del Ayuntamiento de Antequera.





Antequera acogerá también, por primera vez, la X Exaltación de la Saeta: Mairena, Utrera, Jerez y Málaga 'rezan juntas por saetas', iniciativa de la Diputación de Málaga que se desarrollará el viernes 17 en la iglesia de San Francisco a partir de las 20:00 horas. Contará como exaltadora con la periodista y cofrade Rocío Moltó, así como con saeteros de la talla de Antonio García hijo, Manuel de la Fragua, Francis Bonela y José María Sandoval Medina.

Por último, el viernes 24 de marzo tendrá lugar una degustación gratuita de dulces de Cuaresma y Semana Santa a cargo de "La Antequerana" y "Bodegas Cortijo La Fuente". Será en la sala de exposiciones del Centro Cultural Santa Clara a partir de las 17:30 horas, requiriéndose una inscripción previa en los teléfonos 952 70 81 30, 952 70 81 34 ó 952 70 81 35.







